

御祓中だより

4月号(裏面有り)

学校ホームページ <http://cms1.ishikawa-c.ed.jp/~misogj/NC2/htdocs/>
学校メールアドレス misogityu@city.nanao.ishikawa.jp

平成23年 4月11日
No.1 七尾市立御祓中学校
TEL 53-0201

大きな夢を持って

日一日と暖かさが感じられ、いよいよ春の訪れとなりました。平成23年度のスタートです。この四月に和倉小学校校長から赴任しました黒崎直人と申します。本校が母校で、第25回の卒業生です。なにとぞ、よろしくお願い申し上げます。

4月4日には新任式と生徒会任命式があり、8名の教職員が転入しました。そして、4月5日には入学式を行い、新1年生74名(男子33名、女子41名)を迎えました。

教職員29名のスタッフ一同が一丸となり、「全教職員が全生徒の担任である」と結束して、御祓中学校の子どもたちのために、全力投球をしていきますので、あたたかいご支援を、重ねてよろしくお願い申し上げます。

入学式の学校長式辞より

小丸山公園の桜の蕾が膨らみはじめ、新しい息吹を感じる季節になりました。春は、私たちに、生きる喜びを感じさせます。また、春には「出発」という言葉が似合います。

本日は、七尾市教育委員会教育長 三浦 光雄 様をはじめ、多数のご来賓の皆様及び保護者のご臨席を賜り、七尾市立御祓中学校第六十五回入学式をかくも盛大に挙行できますことは、私たちの大きな喜びであり、心より感謝申し上げますとともに、厚くお礼を申し上げます。

七十四名の新入生の皆さん、ご入学おめでとうございませう。私たち教職員、在校生一同、希望に輝く皆さんの入学を心から歓迎いたします。皆さんは、今日、すばらしい伝統と校風を持つこの御祓中学校の生徒として第一歩を歩みだすことになりました。新しい制服に身を包み、入学した皆さんは、これから始まる中学校生活に期待を膨らませていることと思います。皆さんには、歴史と伝統ある御祓中学校の生徒であるという誇りと自覚を持って、これからの三年間を過ごして欲しいと思います。

三年間の中学校生活をどのように過ごすかが、皆さんの進路を左右することになります。このことをしっかり自覚してください。後で後悔しない充実した中学校生活を送ってもらうために、そして、卒業する時「御祓中学校の卒業生でよかった。」と実感できるように、今から心構えについてお話します。

中学校生活は、皆さんにとって長い人生の中で、最も伸び盛りの大切な時期です。三年後、皆さんが卒業する時、それぞれ自分の夢の実現に向けて、自分の進路を選択することになるでしょう。その意味で、皆さんには、大きな夢を持って下さい。夢というのは、表現を変えれば、「自分は将来こんなことをやってみたい」、「自分はこういう人間になりたい」ということです。

夢を持っていない人は、自分が何になりたいか、これから探ることになります。

探し方は、すべて「学ぶ」ことから始まります。ここでは、授業と部活動に絞って、お話します。

まず、毎日の授業から学んで下さい。中学校では、教科ごとに担当の先生が変わり、五十分授業となります。それぞれの教科の先生に、勉強の仕方、ノートのとり方、作業や実技の方法などを専門の立場から教えてもらえます。

(次のページへ続く) →

→ (前のページからの続き)

このことを真面目にコツコツと実行して積み上げていけば、三年間で大きな力となって、確かな学力が身につくはずです。中学校で差がつくのはこうした小さな積み重ねを、どれだけ努力して実行できたかによるのです。自分を高め成長させるには、まず毎時間の授業に集中し、毎日、予習、復習を繰り返し、学ぶことが大事です。

中学校では、英語という新しい教科が始まります。算数は数学となり、図工は美術となります。家庭科のほかに技術科も勉強します。九つの教科と、道徳や特別活動などがおかれ、それぞれに意味があります。

国語は私たちが話し、書き、ものを考えるときにすべての基礎になる教科です。数学や理科は筋道を立てて考えを進め、論理的な思考をするために役立ち、社会や英語は広い世界を知るのに役立ちます。技術家庭科は生きる上での知恵を学び、音楽や美術は豊かな心を育む栄養源であります。体育は健康な身体を作ります。道徳では人としての生き方を深く学び、学級活動などは協同して何かをなしとげる喜びを体験できる場であります。

将来、高校や大学に進学したら、自分の得手、不得手が見えてきて、進む方向がはっきりしてきます。しかし、中学校のころは、すべての教科をあきらめず頑張ってください。すべての教科に満点が取れば、それにこしたことはありませんが、それをめざし努力することが大切なのです。そうすると、「努力する」という才能が身に付きまします。長い人生の中で、必ず、あのとき学んだことが生きてきます。

授業から学ぶことで、自分の持っている宝物、つまり個性や長所が発見できますのです。大事なことは、全力でやってみることです。中途半端では中途半端なことしか発見できません。

皆さんは、いつも「なぜ勉強するのか」と思っているでしょうが、その答えは、夢を実現するため、または夢を発見するためであるということが分かると思います。その意味で、中学校の三年間は「自分探し」の時期といえます。

次に、部活動から学んで下さい。本校では原則、どこかの部活動に所属します。各部活動では、新入生の皆さんにいろいろ各部活動の活動内容を説明してくれると思いますので、よく考えて自分に合った部活動を選んで下さい。

部活動に入ると、練習中には辛いことや苦しいこともありましようが、顧問の先生や先輩から学び、どうか自分を鍛える心を持って頑張ってください。三年間、レギュラーになれても、たとえ、レギュラーになれないことがあっても、「努力する」という才能は、ここでも身に付くはずですよ。

相談したいことがあったら、どんな小さいことでも一人で悩まずに、担任の先生はじめ、それぞれの係の先生に相談するようにして下さい。先生方は必ず親切に相談に乗って下さいます。

結びになりますが、保護者の皆様、お子様のご入学、誠におめでとうございます。大切なお子様をお預かりいたします。三年後、それぞれの夢にむかって旅立てるよう、皆様とともにお子様の健やかな成長を願い、教職員一同責任を持って最善を尽くしていく所存です。

皆様の本校の教育活動へのご理解とご協力を心よりお願い申し上げます。新入生の皆さんの御祓中学校での成長と活躍を期待しまして、式辞といたします。

平成二十三年 四月 五日

七尾市立御祓中学校
校長 黒崎 直人

入学式の中で、新入生を代表して、安原菜夏（やすはら なな）さんが堂々と宣誓を行いました。大変立派でした。

新任式では… 教職員の顔ぶれ

入学式に先立って、4日に新任式が行われました。

職名	転入者	前任校など
校長	黒崎 直人	七尾市立和倉小学校
教諭	平森 浩	七尾市立田鶴浜中学校
教諭	三野眞利江	七尾市立七尾東部中学校
教諭	永村 瑠美	中能登町立鹿西中学校
講師	和田 千春	七尾市立香島中学校
講師	中村 光	羽咋市立羽咋中学校
講師	山本 陽介	七尾市立七尾東部中学校
講師	玉井 紀行	新卒

私は本校が母校となり、3年生は私の40年後輩、2年生は41年後輩になります。本校にはパティシエの辻口博啓さんや「ジュピター」の平原綾香さんをプロデュースした近藤由紀子さんなどの先輩たちがいて、その先輩たちがスポーツに学習にがんばれる校風を長い歴史の中で築いてきていることを思うと、御社のすごさを感じます。

平成23年度のスタッフ一同

昨年度より若い力が増え、活気がみなぎっています。生徒目線で、「生徒のために何が出来るか」を常に考えながら、そして、保護者や地域の期待に応えられるよう努力をする教師集団です。皆さんに支えられながら、この一年間、生徒のために頑張ります。

職名及び担当	氏名	教科	主任等	部活動担当
校長	黒崎 直人			
教頭	佐藤ともし子	国語		同好会
1年1組野見学級	野見 英輝	数学	研究主任	男子バレーボール部
1年2組中井学級	中井 秀人	体育	生徒会	剣道部
1年1組野見学級副担	和田 千春	英語		女子バレーボール部
1年2組中井学級副担	平森 浩	理・技	学年のまとめ	サッカー部
2年1組飯田学級	飯田 昌史	美術	学年主任・道徳教育推進教師	美術工芸部
2年2組東間学級	東間 昭一	社・体	生徒指導主事	女子バスケボール部
2年3組三野学級	三野眞利江	音・家	教育相談・PTA 会計	吹奏楽部
2年1組飯田学級副担	玉井 紀行	数学		サッカー一部副顧問
2年2組東間学級副担	山本 陽介	国語	生徒会	男子バスケボール部
2年3組三野学級副担				
3年1組守崎学級	守崎 聖大	数学	少人数担当	男子ソフトテニス部
3年2組永村学級	永村 瑠美	英語	生徒会（会計）	女子ソフトテニス部
3年1組守崎学級副担	武原 都	理科	進路指導主事	女子バドミントン部
3年2組永村学級副担	上島 雅宏	社会	教務主任・学年のまとめ・地域家庭教育担当	男子バドミントン部
若葉池田学級	池田 忠嗣	社会	特別支援教育コーディネーター	野球部
のぞみ中村学級	中村 光	社会	生徒会	卓球部
養護教諭	塩釜 涼子		保健主事	
栄養教諭	三宅 章子		※◆図書館司書 泉 美加さん（月・木に来ます。水は隔週） ◆スクールカウンセラー 出江一枝（いずみ かずえ）さんは月曜日に来ます。 ◇偶数月は午前中、奇数月は午後になります。生徒・保護者の相談に応じます。 ◆学校評議員は、高沢知明さん、通里慶一さん、松平勇作さんの三氏です。	
事務主査	田畑三恵子			
主任校務員	中野 順子			
主任給食調理師	高間 秋子			
給食調理師	蔵谷 淳子			
給食調理師	北野佐智子			
給食調理師	廣里亜希子			
学校図書館司書	泉 美加			
特別支援教育支援員	釜野裕美子			
スクールカウンセラー	出江 一枝			
（育休中）	古川ひろみ	英語		

平成23年度 前期生徒会組織

役員	名前	学級
会長	寺岡 ぴあ	32
副会長	新谷 浩幸	31
〃	北沢 千尋	31
書記	松林 雄大	32
〃	長田 夏帆	31
会計	松井 洸二	31

4日には生徒会任命式が行われ、役員と委員会の委員長と副委員長に任命証を手渡しました。最後に、生徒会会長の寺岡ぴあさんが力強く決意の言葉を述べました。

委員会	委員長	学級	副委員長	学級
生活	長谷川紗代	31	麻生 舜太	31
体育	杉岡 有希	32	斎藤 雄飛	31
保健	山田真理菜	32	堂徳 峰大	31
給食	山本 美優	32	小萩 拓海	32
放送	橋場 汐海	31	林 楓	31
整備	得能 竜成	32	川浦 佳華	31
文化	宮本 祥子	32	出島 凧朝	31
図書	畠山 陽光	31	松平 実結	31
交通安全	小川 和也	31	今井 咲希	31
ボランティア	多幡 優真	32	長尾 啓汰	31
応援団	野崎加那子	31		

高沢知明様より

自転車タイヤの空気入れ寄贈

学校評議員の高沢知明さん（松本町）より自転車タイヤの空気入れを本を寄贈していただきました。大切に使用させていただきます。

日頃から通学路において交通安全指導をして下さっている高沢さんですが、地域には、本校に子どもが在籍していないのにも関わらず、生徒のためにいろいろとして下さる方がいらっしやいます。そうしたことに對して、生徒には奉仕の精神と感謝の気持ちを育てていきたいと思ひます。

本当にありがとうございました。

入学式あとの 対面式 立派でした

入学式が滞りなく終了したあとは、対面式を行いました。新入生代表の言葉を、橋場 湊太（はしば けいた）君が披露しました。新入生らしく初々しい表情ながらもしっかりした口調で話し、頼もしさを感じました。在校生代表の言葉では、生徒会会長の寺岡ぴあさんが、さすが上級生らしく落ち着いた態度で、歓迎の言葉を述べました。ここで、1年生から3年生の全校生徒が一堂に会し、新生御祓中学校のスタートが切られました。

大会成績

Congratulation!

※このコーナーでは、大会の結果を報告していきます。多くの大会で結果を残して欲しいです。期待します。

◆第30回河原杯能登島カップ中学生女子バレーボール大会 Bリーグ 3位

◆第28回石川県中部地区中学校ソフトテニス大会 男子団体 第2位 御祓中A
第3位 御祓中B
女子団体 オープン参加

※女子団体は、インフルエンザや体調を崩していた選手が出場できなかったため、オープン参加となりました。

Let's call... オアシスライン ～親と子のなんでも電話相談室～

- ◆相談内容：悩んでいること、困っていること
- ◆TEL 0767-52-0783
- ◆受付時間：13:00～16:00（月曜～金曜）
- *匿名でのお電話で構いません。秘密は守ります。

